



PROGRAMA DE DESARROLLO DE LAS CIENCIAS BÁSICAS
Ministerio de Educación y Cultura - Universidad de la República

Acta 23/14. En la ciudad de Montevideo, el 26 de setiembre de 2014 se realiza una sesión extraordinaria de la Comisión Directiva del PEDECIBA.

Presentes: Dirección: Dr. Alvaro Mombrú, Dra. Beatriz Garat; **Universidad de la República:** Dr. Carlos Negreira, Dra. Dina Wonsever, Dra. Erna Frins; **MEC:** Dra. Inés Ponce de León, Dr. José Sotelo Silveira; **IIBCE:** Dra. Silvia Olivera; **Área Biología:** Dra. Estela Castillo; **Área Química:** Dra. Laura Franco Fraguas; **Área Física:** Dr. Tabaré Gallardo; **Área Geociencias:** Dr. Sergio Martínez; **Área Matemática:** Dr. Marcelo Lanzilotta; **Área Informática:** Dr. Antonio Mauttone; **Investigadores:** Dr. Alvaro Díaz Yacobazzo; **Estudiantes:** Mag. Lucía Ziegler.

I. Asuntos entrados

1. Elecciones de representantes de estudiantes e investigadores para la Comisión Directiva.

Resolución: Visto las dificultades por lograr una amplia convocatoria en las elecciones para estudiantes e investigadores del Programa, y habiendo consultado a ambas representaciones y también contando con el asesoramiento técnico - informático, autorizar la suspensión temporal de las elecciones de estudiantes e investigadores para la representación a la Comisión Directiva y estudiar una nueva fecha para que las mismas se realicen antes del 20 de diciembre del año en curso, para procurar una máxima difusión para la propuesta de candidaturas.

2. Informe de la Comisión Asesora para la Designación de Investigadores Eméritos respecto a la solicitud de nombramiento como tal de los Dres. Omar Macadar y Omar Trujillo Cenóz (Biología).

Resolución:

1) De acuerdo con el informe de la Comisión Asesora para la Designación de Investigadores Eméritos, basado en las fundamentaciones canalizadas por el Consejo Científico de Área, designar a los Dres. Omar Macadar y Omar Trujillo-Cenoz como Investigadores Eméritos del Programa de Desarrollo de las Ciencias Básicas.

2) Hacerle llegar a los Investigadores Eméritos recientemente designados, las felicitaciones de esta Comisión Directiva y el agradecimiento profundo por la generosidad con la que han colaborado con el crecimiento de nuestra comunidad científica, a través de nuevas generaciones de investigadores, formados con su ejemplo, así como el reconocimiento por su dedicación y los logros cosechados a lo largo de su carrera, los que se reflejan en sus trayectorias al servicio de la Ciencia y nuestra Sociedad.

(12 de 12)